LUNDE & NIETO

PROPERTIES -



Villa - Chalet en venta en Benahavís, Benahavís

13.950.000 €

Referencia: R4886161 Dormitorios: 16 Baños: 16 Terreno: 7.100m² Construído: 837m² Terraza: 500m²















Costa del Sol, Benahavís

Bienvenido a esta elegante mansión de estilo mediterráneo ubicada en la tranquila zona de Paraiso Alto, Benahavis. Esta gran propiedad consta de la casa principal, la casa de huéspedes recientemente renovada y los apartamentos para el personal, lo que la convierte en la propiedad ideal para una familia numerosa e incluso para un retiro o un hotel boutique. Casa principal La casa principal tiene tres plantas y un nivel inferior de entrada independiente. El hall de entrada de la planta principal te lleva directamente a una enorme y hermosa sala de estar que está conectada por todas partes con una increíble terraza que te lleva a la piscina. El salón, zona de comedor y zona de relax con barra se encuentran en un mismo espacio diáfano, la cocina está separada pero también tiene acceso a la misma terraza que rodea esta parte, lavadero independiente. Un dormitorio con baño privado y vestidor se encuentra en este piso y también tiene una apertura a la hermosa terraza. El último piso de esta casa principal tiene cuatro dormitorios. Dos dormitorios principales en suite con baño privado y vestidor. Todos tienen terrazas privadas desde donde se puede disfrutar del hermoso jardín y de las vistas a la montaña y al mar. Los dos dormitorios adicionales de esta planta tienen terrazas y comparten un baño. Hay un nivel inferior a la casa principal que podría utilizarse como vivienda adicional, también hay un cuarto para el personal en este piso con entrada privada y baño en suite. Casa de invitados La segunda casa de este rancho es una villa más pequeña que se puede considerar como una casa de huéspedes de tres plantas. La casa de huéspedes acaba de ser completamente renovada a un nivel excelente. Todas las habitaciones de esta villa tienen baños en suite y terraza o jardín privado, hay una habitación principal en el primer piso que es espaciosa con techo abovedado, una sala de estar, vestidor y armario, así como un suntuoso baño. baño completo. Este lado de la casa también está conectado a la piscina compartida con la villa principal. La sala de estar y el comedor están situados en el nivel inferior con acceso al jardín. Hay un comedor y una sala de estar separados, además de una sala de spa. Todo completamente reformado en 2023 con cocina recién amueblada con electrodomésticos empotrados. También cuenta con una amplia terraza que le permite ver impresionantes panoramas. Apartamentos para el personal Los apartamentos para el personal complementan aún más esta gran propiedad. Son tres apartamentos, uno en la parte baja y dos en la parte alta. Estos también han sido completamente renovados en 2023, proporcionando más alojamiento de lujo. La casa está rodeada de exuberantes jardines tropicales maduros con grandes áreas de césped. Además, hay una piscina privada de gran tamaño con terrazas y solárium, además de estacionamiento en garaje privado para 3 autos, así como estacionamiento en la entrada/entrada. Esta propiedad representa una oportunidad súper rara de comprar una propiedad sustancial con una parcela muy privada y segura. Una propiedad muy especial para el cliente exigente. EL PRECIO INCLUYE REFORMA DE LA CASA PRINCIPAL (OBRAS AÚN NO INICIADAS) MÁS PROYECTO Y LICENCIA PARA CONSTRUIR 2 VILLAS ADICIONALES.





Características:

Caracteristicas Orientación Climatización

Terraza Cubierta Sur Aire Acondicionado Terraza Privada

Calefacción Central.

Armarios Empotrados

Baño En-Suite

Vistas Posición **Estado**

Vistas al Mar Cerca de Golf Reformado Recientemente

Vistas a Montaña Cerca de Colegios Vistas a Jardín Pueblo de Montaña Vistas a Piscina Cerca de los Bosques

Piscina Muebles Cocina

Piscina Privada Completamente Amueblada Cocina Equipada

Jardin **Aparcamiento** Categoría Jardín Privado More Than One Lujo